

平成25年(2013年)1月31日(木曜日)

### 釧路経済の原動力に

#### あすなるクラブ 新役員が来社

経済研修団体「釧路あすなるクラブ」は、2013年度の定期総会を終え、第51期の菊池吉郎会長ら新役員が30日、釧路新聞社を訪れ「自分たちで築こう新しい釧路をテーマに、この一年取り組んでいく」と語った。

釧路あすなるクラブは昨年、創立50周年の大きな節

目を迎え、記念式典を実施した。今年も総会を終え、1世紀に向けて、新たな第



一步を踏み出した。同クラブでは、テーマの下まず釧路の過去、歴史を学ぶことで先人の英知を知り、4部会で具体的な釧路の抱える問題を分析していくことにしている。

最終的には釧路の将来指針をレポートにまとめ、釧路市に提言する予定。訪れた菊池会長以下新役員は  
.....  
訪れた菊池会長(前列中央)  
ら第51期の新役員

「釧路が経済的にもよい方向に向かう原動力となれるよう、クラブ員の力を結集していきたい」と話した。新役員は次の通り。(敬

**まる金寿し**  
釧路市若竹町11の17 ☎24-2759

称は略)

- ▽会長 菊池吉郎▽副会長 杉山宏司、小野寺英夫
- ▽事務局長 木元章義▽事務局次長 吉田良幸、久保隆雄、関川孝輔